

あいさつの声掛けあって街づくり

あいさつ便り

2024年11月1日発行

チームあいさつ運動すすめ隊西川隊長の7月から10月を振り返って



年初に行った小中学生、保護者、地域の方への『あいさつに関するアンケート』結果を受け、大人も子供も挨拶をもっと交わす環境を作れるとイイね!!との多くの声に押され『チームあいさつ運動すすめ隊』が7月に発足されました。一朝一夕には行かないですが、千里の道も一歩から、皆さんと一緒にあいさつの啓発運動を盛り上げて頂ければ幸いです。勇気をもって発したひと言の『オハヨウ』は言った方も言われた方にとってもワクワクする何よりの宝物でしょう。



あいさつ運動すすめ隊西川隊長
中市ヶ尾自治会会長

地域や学校の現場での取り組み～夏のお祭りへあいさつポスターを掲出～

① 第24回さまーふえすていばるいちがお (執筆:市ヶ尾中学校 竹下校長)

「『第24回さまーふえすていばるいちがお』は夏休みに入ると同時に開催されることもあり、今年も小中学生を含めて大変な賑わいでした。そんな中、本部テントのある最も目立つところにあいさつ運動の立て看板が設置されていました。看板に足をとめて確認する大人や本校の生徒がいたことが自分ごとのように嬉しかったです。」まさに立て看板のインパクトを物語っています。ここから始まった啓発運動をさらに広めていきましょう。



さまーふえすていばるいちがおでのコマ

② 下市ヶ尾町内会の納涼盆踊り大会(執筆:下市ヶ尾町内会兼市ヶ尾連合会 蕪木会長)

下市ヶ尾にはオハヨーオハヨーと鳴くカラスがいると役員から聞きました。下市ヶ尾では、おはよー学援隊が以前から児童の登校時にオハヨーオハヨーとあいさつをしているのを聞いた頭のいいカラスが真似をしているのだと思います。町内会では今年の7月27～28日下根公園で盆踊りを実施しました。本部の前にあいさつ運動のポスターを特製の掲示板に貼りだしたところ、東市ヶ尾小の児童が霜田校長先生のあいさつしようよの顔写真があるのに気がついて大喜びしていました。それを見たお母さんなどの家族が何かと思ってじっと見入っていて効果抜群のPRができました。



下市ヶ尾町内会納涼盆踊り大会でのコマ

③ 荏田西ふるさとまつり (執筆:荏田西小矢崎校長先生、千葉副校長、荏田西連自治会鳥屋屋会長)

台風の影響により一日順延して8月18日、荏田西小学校で開催しました。屋台を運営して頂いた各自治会、団体の皆様、ありがとうございました。市ヶ尾中学には吹奏楽の演奏に加えて一つの屋台を担当していただきました。荏田西小学校の矢崎校長先生は屋台のお手伝い、千葉副校長先生は太鼓演奏と大活躍。あいさつ運動については、関係者のご尽力により正門にあいさつのポスターを掲示することができました。なお、自治会のHPにあいさつ運動の川柳を毎月掲載することにしましたので、ご紹介します。9月号「きっかけは挨拶でした古女房一路草」



荏田西ふるさとまつり用あいさつポスター



当日のコマ

荏田西連自治会 WEB <https://edanishi-rengo.sakura.ne.jp/wp/>



Coming Soon!!

おすすめ隊の荏田西小千葉副校長が挨拶運動ののぼり旗制作中!第一弾はロサンゼルス・ドジャース大谷翔平選手のように子供達が社会へ羽ばたいて欲しいという願いを込めて青いのぼり旗を!第二弾は薄ピンク調に小中学生の言葉とイラストを掲載し製作予定!



編集後記:米メジャーリーグで活躍する大谷翔平選手は今でこそ名実共に世界最高のプレイヤーの一人だが、二刀流/Two Way Playerという概念は、日本でも米国でも当初は誰かが疑った。しかし、大谷選手及び彼の仲間達の努力の結果、世界が二刀流/Two Way Playerを認め、今や世界中に二刀流/Two Way Playerとして次の大谷選手を目指す子供たち世界中にいる事はご存じの通り。あいさつ運動もまだまだ始まったばかりだが目指すは、顔見知りならば誰もが挨拶をする市ヶ尾・荏田西地域を作る事をこの紙面に思いを込めて発信したい。(あいさつおじさん)